

DEPORTES | Tenis de Mesa

Un toque de atención para lo que resta de temporada

El Cajasur deja escapar el comodín de seguridad tras su empate (3-3) ante el Alicante

Redacción

Lunes 18 de marzo de 2024 - 16:33



La Superdivisión ha dejado a las claras esta temporada que cualquier partido está abierto. Y este fin de semana ha sucedido en el Centro de Tecnificación de Priego, donde el Cajasur, líder de la categoría, no ha podido con un Alicante que lucha por eludir el descenso.

El 3-3 registrado en el marcador no sólo lo acredita, sino que supone un serio toque de atención en sus aspiraciones de revalidar el título del representativo de la Subbética cordobesa.

El partido comenzó con susto para el Cajasur, puesto que Diogo Chen se vio superado por Diego Lillo. El alicantino, quien ya dejó ver un gran nivel en el reciente Campeonato de España, controló la situación y se terminó llevando el primer punto por 0-3.

Esa situación condicionaba el resto de la contienda. Por suerte, Carlos Franco respondió bien con el triunfo sobre Miró (3-0) y aportaba una tranquilidad que duró relativamente poco.

Porque Machado encaró el partido ante el japonés Michihiro, quien volvió a adelantar al Alicante (1-3).

Obligado a no fallar para mantener la renta de los tres puntos sobre el Arteal, Chen superó (3-0) a Miró y niveló la contienda.

Posteriormente, salió la mejor versión de Machado ante Lillo para darle la delantera al equipo merced a un 3-1 y, de paso, devolverle la moneda de la eliminación en los individuales del Campeonato de España.

El punto definitivo lo afrontaron Michihiro y Carlos Franco, a quien se le presentaba la opción de completar su sobresaliente regreso al equipo. El choque fue intenso hasta el punto de que se resolvió en el quinto juego.

El jugador del Alicante se la llevó y el Cajasur agotó uno de sus créditos a falta de cuatro partidos para el cierre de la competición.